
 

REUNION COMITE DE QUARTIER ILE ST AUBIN ST MAURILLE DU 19/11/2024 

Présents – voir liste émargement ci-jointe 

Excusés : Mr Yohan GAILLARD. Mme Odile MEILLEROUX SABIC, Mr Gilbert GUILLOU 

 

A l’ordre du jour ; 

- Tour de table pour se présenter et faire part de ses attentes et projets pour le comité de 
quartier (CQ). 

- Point sur les réalisations précédentes du CQ et premières idées pour le nouveau CQ. 
- Relecture de la charte des comités de quartier 
- Mise à jour du règlement intérieur du CQ, questions-réponses sur son fonctionnement  
- Questions diverses 
- Choix date et heure de la prochaine réunion 

 

Pour cette première réunion, Delphine LECOMTE, élue référente, propose de faire l’animation de 
la réunion et de rédiger le compte rendu. Le rôle d’animateur sera ensuite confié au président 
(élection à envisager lors de la prochaine réunion). Le compte rendu sera réalisé par les membres 
à tour de rôle.  

Durée prévue des réunions = 2h. Fréquence : 3 à 5 par an. 

 

Tour de table pour se présenter et faire part de ses attentes et projets pour le CQ : 

❖ Mr Marvy J.J: habite rue Paul Gauguin, revient au CQ pour être ensemble et échanger sur les 
points du quartier. 

Points qu’il souhaite évoquer : 
➢ Pt + : Environ 200 Arbres ont été plantés levée de Ste Gemmes  
➢ Pt - :  Pas d’avancée sur le déplacement des trottinettes : relance à faire  

o Quai de Jemmapes : pas de trottoir pour les piétons d’un côté . Circulation 
apaisée. 

o Toujours des incivilités vis-à-vis des parkings de voitures sur le trottoir. 



 
❖ Mme Marvy Jacqueline : était déjà au C, revient pour être informée, participer et réfléchir à 

notre vie de quartier en donnant la parole à tous avant de prendre la décision. 
➢ Exemple de réalisation : parcours historique. Art en Cé jardin. Charte de l’arbre. 
➢ A réussi à avoir une mémoire collective pour construire de nouveaux projets.  
➢ Projet patrimoine : valoriser l’église St Aubin (projet déjà présenté au BP) . Souhait de 

suppression partielle du parking et essayer de végétaliser au maximum.  Ruelle Laval à 
améliorer (présence d’anciennes cheminées) 
 

❖ Caroline SIMON : habite rue des lombards (depuis 2 ans et 2004-2011). Nouvelle au CQ pour  
participer à des projets et cultiver le lien social.  

Sensibilité pour l’environnement passionnée d’ornithologie. A vu dernièrement un cygne noir. 
Si certains ont des chauves-souris chez eux , merci de contacter la LPO pour les recenser. 

 

❖ Fabien LE COGUIEG, habite avenue Auguste Defois. 2eme mandat. Des déceptions vis-à-vis 
de la mairie : beaucoup de propositions sans retour des services municipaux (notamment sur 
la commission sécurité) 

Souhaite un nouvel outil de communication pour remplacer fiche navette. 
Attente d’une définition du champ d’action de la part de la mairie pour éviter travail inutile et 
frustration. 
Avoir des propositions pour améliorer le quartier.  Est ravi de rencontrer des nouvelles personnes 
du quartier. 
 
❖ Luc DELRUE : nouveau au CQ. A déjà habité plusieurs fois sur les PDC. Il habite actuellement 

au 111 levee St Jean de la croix (dernière maison).  Il fait part de la réussite de l’aménagement 
du port du grand large.  Problème de la fermeture du point relais de la poste. Circulation trop 
rapide sur la levée. 
Attentes : participer à la réflexion, pas d’idée sur les projets. 

 

❖ Didier LEFEBVRE :depuis 2014 au CQ, soit 2 mandats . Habite St Aubin (maison à « la belle 
Glycine »). 
Evocation du sujet du plot de la rue Beaurepaire : ce projet date d’un an : riverains ont 
interpellé la mairie car mise en danger des enfants de la rue. Mais cette interdiction gène les 
gens de proximité pour accéder au parking : demande de réunion en cours. 
Contact avec adjoint concerné, Monsieur Desoeuvre – rdv en attente 
Il participe depuis 8 ans à l’organisation de l’événement art en cé jardin, créé par ce CQ et 
toujours co-organisé par le CQ et la municipalité depuis 3 ans. 

 

❖ James  PACKER : habite rue Massimin Gelinot depuis 1ans 1/2 (faire partie de l’antenne locale 
de place aux vélos : Cé à vélo) 
Nouveau au CQ, vient car il a envie de contribuer aux discussions d’aménagement des 
espaces communs, même s’il comprend que le dispositif à ses limites. 
Projet vélo axe nord sud :  travail entamé par ALM, à ce stade pas de consultation envisagé. 

 



❖ Anne MEILLET : habite rue Massimin Gelinot  
Vient au CQ car a envie de partager des projets. Connait les limites et l’enjeu budgétaire. 

 

❖ Annie SAUTON : habite rue Paul Gauguin (depuis plusieurs années). 
Nouvelle au CQ car à la retraite depuis peu ; elle a envie de donner du temps. 
Spécialiste en semence, beaucoup d’intérêt pour le végétal. Vient en « auditeur libre ». 
Evocation du bruits de musique dans la zone Floriloire (tapage nocturne). 
 

❖ Delphine LECOMTE : habite rue Talot depuis 2011. Membre de ce CQ depuis 2014, élue 
référente de ce CQ depuis 2020. 

 

 

Point sur les réalisations précédentes du CQ et premières idées pour le nouveau CQ : 

Différentes réalisations très variées ont été rappelées par les anciens membres du CQ. 

Il est évoqué le rôle facilitateur du Budget Participatif dans la réalisation des projets du CQ depuis 
3 ans. 

Des idées à travailler et transformer en projet ont été émises : 

➢ SEMAINE DE LA MOBILITE : réfléchir à une action en septembre (16-22 septembre), 
possiblement en lien avec l’organisation du repas de la St Maurille (fait cet année en 
remplacement de la fete st Maurille). 

➢ AMENAGEMENT AUTOUR DE L EGLISE ST AUBIN  
➢ QUESTIONNEMENT SUR L’AMENAGEMENT DE L’ESPLANADE DE LA MEDIATHEQUE 
➢ ABORDS DU MONUMENT AUX MORTS A AMELIORER 

Idées à réfléchir et à reprendre lors de la prochaine réunion. 

 

Relecture de la charte des comités de quartier : 

La charte ayant été envoyée en amont de la réunion, n’a pas été relue. Pas de commentaire ni 
question. 

 

Mise à jour du règlement intérieur du CQ, questions-réponses sur son fonctionnement :  

Compte tenu du nombre limité de participants (15 inscrits) relativement aux sessions 
précédentes (30-40 inscrits) point concernant la possibilité d’entrer ou non au CQ en cours de 
mandat sera à nouveau questionné. 

Ce sujet sera remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion. 

 

Choix date et heure de la prochaine réunion :  



A l’unanimité, la date du lundi 20 janvier à 20h a été retenue. 

Afin que la réunion soit conviviale il est proposé d’apporter gâteau et boisson à tour de rôle : 

➢ Mme MARVY  et mme SIMON proposent d’apporter chacune une galette. 
➢ Mr DELRUE et mme LECOMTE apporteront chacun une bouteille de crémant. 
➢ Mme SAUTON apportera des verres et jus de fruits  

 

Fin de la réunion à 22h. 

 

 

 

 

 


